



令和4年度

宇小だより (7月号)

令和4年6月30日

かほく市立宇ノ気小学校

TEL 283-0014

校長 笹山 明夫



ホームページはこちら

1学期をふり返り、成長を感じよう

真夏を感じる季節となりました。児童は衣替えをし、水泳学習も始まるなど、夏本番を迎えています。暑さに負けない心と体で1学期を終えたいものです。



4年「器械運動交歓会」

さて、6月は久しぶりに対外行事が行われ、様々な分野で児童の活躍が見られました。

主なものとして、まず、4年生の市器械運動交歓会です。本校を会場に、跳び箱、マット、鉄棒の3種目の一つを選んで他校（七塚・大海）の児童とともに演技を披露しました。日頃の練習の成果を十分に発揮することができました。

5年生は、音楽会に参加し、合唱に取り組みました。新型コロナウイルス対策のため、それぞれの学校で動画を撮影し、一つにまとめる形となりました。また、マスクを着用して歌うこととなりましたので、大きな声というより、美しい声で歌うことに重点を置き、心を一つにして歌うことができました。



5年「音楽会合唱」



6年「イワナつかみ」

6年生は、西田幾多郎先生の命日である6月7日に行われた寸

心忌に参加し、先生を讃える歌を披露しました。午後に行われた話し方大会では、安達可歩さんが見事、最優秀賞に輝きました。6年生は、さらに宿泊体験学習を行い、大杉みどりの里（小松市）で、自然や集団生活を学び貴重な体験をすることができました。

1～3年生もそれぞれに校外を探検したり、植物を育てたりしながら多くの生きた学習を行ってきました。

こうした様々な経験や体験学習は、児童の心や体の大きな成長に結びついています。学校では、できることが増えてきたことや努力してきたことをできるだけ自覚できるよう「学びのふり返り」を行うようにしています。それは、成長を感じることで自己肯定感を高めることにつながると考えるからです。ご家庭でも、「いつの間にか、字が上手になっている」「がまんができるようになってきた」「あいさつをするようになった」など、お子さんを日々観察することで見えてくることもあると思います。どんなに小さなことでも、その努力を認め、ほめ、励ましてあげれば、児童はそれを励みとしてさらにがんばることができるようになります。私たち大人は、節目、節目において、児童のよさを温かい言葉で返していければと考えています。

いよいよ1学期最後の7月です。学習のまとめをし、2学期につながるようにしていきます。なお、21・22日は通知表渡しを予定していますので、よろしくお願いいたします。

運動場・プールについて

- 運動場は、エレベーター工事に伴い、放課後、土日、夏休み中の利用はできません。工事機器等があり、危険ですので、立ち入らないようにしてください。
- コロナ対策として、夏休み中のプール開放はありません。ご了承ください。

熱中症対策のため、体育・登下校時のマスクは、原則外します

- 先日のお便りにもありましたとおり、気温の高い季節を迎え、熱中症のリスクが高まっていることから、外では原則外すよう指導していますのでご了承ください。また、登下校時は日傘を活用していただくとより効果的です。